

General- Anzeiger

Dämmerungsstimmung am Wasser



SCHLAFENDE NATUR AN DER AARE BEI BRUGG: Hinter dem prächtigen Baum zeigt sich eines der ehemaligen Zeughäuser, die an der Ländistrasse gelegen sind. Das an der Aare gelegene, früher als Salzlager dienende Zeughaus wird weiterhin als Materialmagazin genutzt. Das «neue» Zeughaus seinerseits läuft seit dem 1.1.2006 unter der Bezeichnung «Aussenstelle Brugg des Logistikzentrums Othmarsingen». Nichts bleibt, wie es war.

Bild: Freddy Adler, Veltheim

meine Meinung



Neues im neuen Jahr!?

Ursula Burgherr ist Redaktionsleiterin des General-Anzeigers.

Liebe Leserinnen, liebe Leser
Die letzten Funken des Silvesterfeuerwerks sind erloschen, und der Alltag hält Einzug ins soeben angebrochene Jahr. Bei den einen verbunden mit Freude auf Neubeginn, bei den anderen mit den gleichen Problemen wie im alten Jahr. Und doch bieten die kommenden 52 Wochen Chancen für Veränderungen und neue Perspektiven: Einen Aufbruch zu wagen oder in einer schier hoffnungslosen Situation einen Weg zu finden. Die guten Gedanken unserer Redaktion gelten jenen, die mit Elan ins neue Jahr starten können, aber vor allem auch den Menschen, die ein schweres Schicksal zu bewältigen haben. Grosse und kleine Herausforderungen werden die nächsten Monate prägen. Jeden Einzelnen, jede Gemeinde, jeden Kanton, das ganze Land. Brugg und Windisch stehen vor dem Grossprojekt Vision Mitte und die Diskussion «Zusammenschluss ja oder nein?» wird immer intensiver.

Auch der General-Anzeiger hat sich neue Ziele gesetzt: Das Verteilergebiet wird um Mägenwil und Brunegg erweitert. Lebendige Ortschaften, in denen mit Initiative und Engagement von privaten und öffentlichen Personen sowie Industrie kleine und grosse Projekte zum Blühen gebracht wurden. Bestimmt wird es in unserer Zeitung nicht nur in dieser Ausgabe sondern auch in kommenden noch viel über diese beiden Gemeinden zu berichten geben.

Ebenfalls neu im General-Anzeiger ist die Rätselseite: sie erscheint ab dieser Ausgabe jede Woche. Knobeln Sie mit bei Wort- und Zahlenspielen (Sudoku). Es bringt Ihnen einen Moment Auszeit vom Alltag, trainiert die Gehirnzellen, und es gibt erst noch etwas zu gewinnen! Momente der Freude und Entspannung, aber auch Mut für die Zukunft – im Kleinen und im Grossen – das wünsche ich Ihnen von Herzen!